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Abstract (en)
[origin: US2022018175A1] A fire protection fastening device for fastening a door actuator, includes a frame with a back side, which is to be oriented
to a mounting surface, in particular to a door, casing or wall, wherein a mounting axis is defined vertically to the back side. The frame is formed
for arrangement between a door actuator and the mounting surface or is an integral component of the door actuator (102), at least one reaction
chamber formed in the frame, wherein the frame delimits the reaction chamber on the entire circumference. The reaction chamber is open on the
back side and/or on a front side of the frame opposite the back side. The device further includes a drive element made from thermally intumescent
material disposed in the reaction chamber and, when activated, is formed for pushing away the door actuator from the mounting surface.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Brandschutzbefestigungseinrichtung (1) zur Befestigung eines Türbetätigers (102), umfassend einen Rahmen (3) mit
einer Rückseite (5), die einer Montagefläche (101), insbesondere Tür, Zarge oder Wand, zuzuwenden ist, wobei senkrecht zur Rückseite (5)
eine Montageachse (2) definiert ist, und wobei der Rahmen (3) zur Anordnung zwischen einem Türbetätiger (102) und der Montagefläche (101)
ausgebildet ist oder integraler Bestandteil des Türbetätigers (102) ist, zumindest eine im Rahmen (3) ausgebildete Reaktionskammer (4), wobei
die Reaktionskammer (4) vollumfänglich durch den Rahmen (3) begrenzt ist, und wobei die Reaktionskammer (4) an der Rückseite (5) und/
oder einer der Rückseite (5) gegenüberliegenden Vorderseite (6) des Rahmens (3) offen ist, und ein in der Reaktionskammer (4) angeordnetes
Antriebselement (7) aus thermisch intumeszierendem Material, das dazu ausgebildet ist, bei thermischer Aktivierung den Türbetätiger (102) von der
Montagefläche (101) wegzudrücken.
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